

Zeltlager 2014

Das diesjährige Zelten fand ganz unter dem Motto Survival statt. Bei 30° C hatten die älteren Kinder eine Strecke von 7km zu absolvieren, bei der 9 Stationen auf sie warteten. Sie mussten Rätsel lösen, um den richtigen Weg zu finden, eine Schlucht überqueren oder aber mit einer alten Wasserspritze ihre Zielgenauigkeit unter Beweis zu stellen. Für jede bestandene Prüfung gab es zur Belohnung einen Gutschein über verschiedene Leckereien für die gesamte Gruppe.



Die jüngeren Teilnehmer hatten einen schönen Nachmittag am See und konnten das gute Wetter genießen.



Anschließend wurde zusammen Nudeln mit Soße gekocht und der Abend am Lagerfeuer verbracht.

